

LR10 Detlev Schulz-Hendel

Tagesordnungspunkt: 9.5. Länderrat

## Selbstvorstellung

Liebe Freund\*Innen,

Ende Mai haben wir auf der Landesdelegiertenkonferenz starke Grüne Kandidierende auf unsere Liste für den Bundestag gewählt. Damit haben wir die Voraussetzungen geschaffen, dass wir als Grüne im Flächenland Niedersachsen mit hoher Fachkompetenz, Herz und Leidenschaft in der nächsten Bundestagsfraktion vertreten sein werden. Wir sind also gut vorbereitet auf die bevorstehenden Wahlen, die maßgeblich darüber entscheiden werden, ob weiter nur über den Klimaschutz und einer klimagerechten Mobilitätswende geredet wird oder ob es uns gelingt, mit neuen Mehrheiten und starken Grünen nachhaltige Konzepte umzusetzen.

Der Länderrat ist ein wichtiges Gremium zwischen den Bundesdelegiertenkonferenzen und wird auch eine entscheidende Rolle spielen, wenn es nach den Wahlen um Koalitionsverhandlungen und die Umsetzung unserer Konzepte geht. Für uns Grüne in Niedersachsen ist es wichtig mit starken Stimmen im Länderrat vertreten zu sein. Dabei spielt gerade die Frage nach der Mobilität von morgen statt einer Verkehrspolitik von vorgestern eine große Rolle. Gerade in den ländlichen Räumen brauchen wir sozial gerechte Mobilitätsangebote mit einer Mobilitätsgarantie für Alle! Mit Bus und Bahnen zu fahren muss attraktiv, bequem und verlässlich sein- und vor allem dazu einladen, das Auto stehen zu lassen. Wir brauchen eine Straßenverkehrsordnung, die sich nicht länger dem Primat des Autoverkehrs unterzuordnen hat und somit Radfahrer\*Innen und Fußgänger\*Innen verdrängt. Kommunen müssen künftig alleine über Temporeduzierungen entscheiden können ebenso wie über Durchfahrtsverbote für LKWs ohne Abbiegesysteme. Ökologisch und Ökonomisch unsinnige Autobahnneubauten wie die A 20, die A 39 und die A 33 Nord müssen sofort mit einem Straßenbaumoratorium gestoppt werden. Beim Ausbau der Radwegeinfrastruktur müssen die Weichen neu gestellt werden. Durch eine sichere Radwegeinfrastruktur und deutlich mehr Platz für Radfahrer\*Innen wollen wir mehr Pendler\*Innen in den Sattel locken. Es muss Schluss sein mit vollmundigen Ankündigungen in der Radwegpolitik, jetzt brauchen wir echten Gestaltungswillen.

Für diese und andere wichtigen Themen möchte ich mich gemeinsam mit Euch im Länderrat für uns Grüne in Niedersachsen einsetzen. Mein politisches Engagement ist geprägt von Bürger\*Innennähe und dem Bewusstsein, dass wir heute politische Entscheidungen für die Zukunft unseres Planeten und für die nachfolgenden Generationen treffen. Mit dem Votum der Landtagsfraktion bewerbe ich mich um die stellvertretende Mitgliedschaft im Länderrat. Ich freue mich auf Eure Unterstützung, Euer Vertrauen und Eure Stimme.

Herzliche Grüne Grüße

Detlev Schulz-Hendel

über mich:

geboren 15.04.1962



Geburtsdatum:

15.04.1962

Kreisverband:

Lüneburg

Themen:

Mobilität und Verkehr,  
Wirtschaft

E-Mail:

detlev-schulz-hendel@t-  
online.de

verheiratet, 2 erwachsene Kinder und ein Enkelkind

Politisches:

Mitglied Grüne seit 2005

Landtagsabgeordneter seit 2017, dort wirtschafts- und verkehrspolitischer Sprecher